

Ayuntamiento de Guadalajara

Acta número cincuenta y tres de la sesión solemne celebrada el día veintidós de junio del dos mil once horas, en el Salón de Sesiones de Palacio Municipal.

Preside la sesión Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Presidente Municipal y la Secretaría General está a cargo del licenciado Roberto López Lara.

Se Instruye al licenciado Roberto López Lara, Secretario General del Ayuntamiento, pasar lista de asistencia.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El señor Secretario General: Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Presidente Municipal, *presente*; ciudadana Irma Alicia Cano Gutiérrez, *presente*; ciudadano Karlos Ramsses Machado Magaña, *presente*; ciudadano Mario Martín Gutiérrez Treviño, *presente*; ciudadano Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, *presente*; ciudadana Dulce Roberta García Campos, *presente*; ciudadano Javier Alejandro Galván Guerrero, *presente*; ciudadana Gloria Judith Rojas Maldonado, *se incorporó a la sesión*; ciudadana Karen Lucia Pérez Padilla, *presente*; ciudadano Gabriel González Delgadillo, *presente*; ciudadana Idolina Cosio Gaona, *presente*; ciudadana Leticia Hernández Rangel; *presente*; ciudadano Jorge Alberto Salinas Osornio, *presente*; ciudadana Maria Cristina Macias González *presente*; ciudadano Ricardo Ríos Bojorquez, *presente*; ciudadana Norma Angélica Aguirre Varela, *presente*; ciudadana Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, *presente*; ciudadana Faviola Jacqueline Martínez Martínez; *presente*; ciudadano Sergio Ricardo Sánchez Villarruel, *presente*; ciudadano Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, *presente*; ciudadano Héctor Pizano Ramos, Sindico Municipal, *presente*.

En los términos de lo dispuesto en el artículo 32 del Reglamento de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 21 párrafo segundo del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara existe quórum al estar presentes 20 Regidores con objeto de que se declare instalada la presente sesión.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

El señor Presidente Municipal: Existiendo quórum, se declara abierta esta Sesión Solemne del Ayuntamiento de Guadalajara para la firma del acuerdo de ratificación del hermanamiento de la ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la república popular China y la ciudad de Guadalajara, Jalisco de los Estados Unidos Mexicanos, correspondiente al día 22 de junio del año 2011 y válidos los acuerdos que en ella se tomen.

Se propone para regirla el siguiente orden del día, instruyendo al Secretario General proceda a darle lectura.

El señor Secretario General:

ORDEN DEL DÍA:

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
- II. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPIES QUE RECIBIRÁ AL ALCALDE DE LA CIUDAD DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA Y A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO; E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.
- IV. HONORES A LA BANDERA, ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO; E INTERPRETACIÓN DEL HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA.
- V. LECTURA DEL DECRETO QUE AUTORIZÓ LA FIRMA DEL ACUERDO DE RATIFICACIÓN DEL HERMANAMIENTO DE LA CIUDAD DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA Y LA CIUDAD DE GUADALAJARA, JALISCO DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.
- VI. FIRMA EL ACUERDO DE RATIFICACIÓN DEL HERMANAMIENTO ENTRE AMBAS CIUDADES.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

- VII. DECLARATORIA DE “HUÉSPED DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA” AL HONORABLE SEÑOR LIU KEQING, (LIU KECHING) ALCALDE DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA.
- VIII. INTERVENCIÓN DEL ALCALDE DE XIAMEN, CHINA, LIU KEQING (LIU KECHING).
- IX. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.
- X. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Es todo señor Presidente Municipal.

El señor Presidente Municipal: Está a su consideración compañeras y compañeros regidores, el orden del día propuesto, en votación económica les consulto si lo aprueban... Aprobado.

III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ AL ALCALDE DE LA CIUDAD DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA Y A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO; E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.

El señor Presidente Municipal: III. Cumplimentados los primeros puntos del orden del día, continuamos con el desahogo del tercero, correspondiente al nombramiento de la Comisión de Municipales que recibirá al Alcalde de la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China y a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, por lo que en observancia de lo ordenado en el artículo 24 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, instruyo a los regidores Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, Sergio Ricardo Sánchez Villarruel y Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, introduzcan a este recinto al Alcalde de la Ciudad de Xiamen, China y a los representantes de los Poderes del Estado, que nos honran con su presencia.

(Los regidores en forma inmediata se pusieron de pie y acompañaron al recinto al Alcalde de la Ciudad de Xiamen, China; así como a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco y, acto seguido, todos tomaron sus lugares.)

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

El señor Presidente Municipal: Al Honorable Señor Liu Keqing (Liu Keching) Alcalde de la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China, a los Representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, a las autoridades militares que el día de hoy nos acompañan, a todas y todos los invitados especiales, a la delegación de Xiamen China, a los ciudadanos en general que nos honran el día de hoy con su presencia se les da la más cordial bienvenida.

IV.- HONORES A LA BANDERA, ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO; E INTERPRETACIÓN DEL HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA.

El señor Presidente Municipal: IV. En cumplimiento del cuarto punto del orden del día, rendiremos honores a nuestro Lábaro Patrio, entonaremos el Himno Nacional Mexicano; y acto seguido se interpretará el Himno Nacional de la República Popular China, para lo que se les invita a ponerse de pie.

(Se rindieron honores a nuestro Lábaro Patrio y se entonó el Himno Nacional Mexicano e interpretación del Himno Nacional de la República Popular China.)

V. LECTURA DEL DECRETO QUE AUTORIZÓ LA FIRMA DEL ACUERDO DE RATIFICACIÓN DEL HERMANAMIENTO DE LA CIUDAD DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA Y LA CIUDAD DE GUADALAJARA, JALISCO DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.

El señor Presidente Municipal: V. En desahogo del quinto punto del orden del día, la regidora Dulce Roberta García Campos, dará lectura al decreto del Ayuntamiento que autorizó la firma del acuerdo de ratificación de Hermanamiento entre la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China y la Ciudad de Guadalajara, Jalisco de los Estados Unidos Mexicanos.

La Regidora Dulce Roberta García Campos: Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Presidente Municipal y Roberto López Lara, Secretario General del Ayuntamiento de Guadalajara.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 93 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, 32 del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Guadalajara y 6 y 9 del Reglamento de la Gaceta Municipal de Guadalajara, hacemos constar que en la sesión ordinaria del Ayuntamiento celebrada el 02 de junio del 2011, se aprobó el decreto municipal número D52/17/1, relativo a la iniciativa de acuerdo con carácter de dictamen para la aprobación del acuerdo de ratificación del hermanamiento entre la ciudad de Guadalajara , Jalisco de los Estados Unidos Mexicanos y la ciudad de Xiamen Provincia de Fujian de la República Popular China, que concluyó en los siguientes puntos de

ANTECEDENTES:

En el año de 2003 las ciudades de Xiamen y Guadalajara firmaron en sesión solemne, el Hermanamiento.

Para dar validez a este Hermanamiento ante la Secretaría de Relaciones Exteriores, es requisito que se cumpla con lo dispuesto en el artículo 7 de la Ley Federal Sobre la Celebración de Tratados, que a la letra dice “Las dependencias y organismos descentralizados de la Administración Pública Federal, Estatal o Municipal deberán mantener informada a la Secretaría de Relaciones Exteriores acerca de cualquier acuerdo interinstitucional que pretendan celebrar con otros órganos gubernamentales extranjeros u organizaciones internacionales. La Secretaría deberá formular el dictamen correspondiente acerca de la procedencia de suscribirlo y, en su caso, lo inscribirá en el registro respectivo”.

Cabe aclarar que este acuerdo no es para aprobar el Hermanamiento entre las ciudades de Guadalajara y Xiamen, pues éste se realizó en el año de 2003, como previamente se comentó, es simplemente formalizar el Hermanamiento, cumpliendo con los requisitos que establece la Ley Sobre la Celebración de Tratados y la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Esta iniciativa surge en razón de la visita oficial que realizará el Alcalde de Xiamen, el Honorable Señor Liu Keqing (Liu Keching) a la ciudad de Guadalajara en este mes, por lo que es necesario convocar a una sesión solemne para que en este marco se pueda firmar el Acuerdo de Hermanamiento y la ratificación de los acuerdos. Para dicha sesión solemne se recomienda cumplir con las reglas del protocolo internacional,

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

por lo que propongo que en dicha sesión el Alcalde de la Ciudad de Xiamen ocupe un lugar en el presídium al lado derecho del Presidente Municipal.

DECRETO MUNICIPAL:

Primero. Se aprueba el contenido del presente Acuerdo de Hermanamiento entre la Ciudad de Xiamen de la Provincia de Fujian de la República Popular China y la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, de los Estados Unidos Mexicanos, y se autoriza al Presidente Municipal firmar dicho Acuerdo.

Segundo. Se aprueba la realización de la sesión solemne el día 22 de junio de 2011, se firme el Acuerdo del Hermanamiento; y asimismo se autoriza que el Alcalde y Vicealcalde de la Ciudad de Xiamen, Liu Keqing (Liu Keching) Pan Shijian, formen parte del presídium.

Tercero. Se informe a la Dirección de Relaciones Internacionales, para que dé seguimiento al trámite y realice el registro del Acuerdo ante la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Cuarto. Se faculta a los ciudadanos Presidente Municipal y Secretario General para signar los documentos necesarios para el cumplimiento del presente decreto.

En mérito de lo anterior, se ordena se le dé el debido cumplimiento.

JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ
PRESIDENTE MUNICIPAL
DE GUADALAJARA

ROBERTO LÓPEZ LARA
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO

Ayuntamiento de Guadalajara

VI. FIRMA DEL ACUERDO DE RATIFICACIÓN DEL HERMANAMIENTO ENTRE AMBAS CIUDADES.

El señor Secretario General: VI. Dentro del sexto punto del orden del día y en cumplimiento al decreto aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento de Guadalajara, el Honorable Señor Liu Keqing, (Liu Keching) Alcalde de la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China y el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, procederán a la firma del acuerdo de ratificación de Hermanamiento entre ambas Ciudades, agradeciéndoles pasen al frente para la firma del acuerdo de referencia.

(Los Alcaldes Jorge Aristóteles Sandoval Díaz y el Alcalde de Xiamen el señor Liu Keqing (Liu Keching), firmaron el acuerdo de ratificación de hermanamiento.)

VII. DECLARATORIA DE “HUÉSPED DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA” AL HONORABLE SEÑOR LIU KEQING, (LIU KECHING) ALCALDE DE XIAMEN, PROVINCIA DE FUJIAN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA.

El señor Secretario General: VII. Continuando con el desahogo del séptimo punto del orden del día el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, entregará la declaratoria de “Huésped Distinguido de la Ciudad de Guadalajara” al Honorable Señor Liu Keqing (LIU KECHING), Alcalde de la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China.

(El Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, procedió a hacer la declaratoria de Huésped distinguido al Alcalde de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China; y el Alcalde de Xiamen firmó el Libro de Visitantes Distinguidos de Guadalajara.)

(Procedieron al intercambio de presentes entre el Alcalde de la ciudad de Xiamen China y el Presidente Municipal de Guadalajara.)

VIII. INTERVENCIÓN DEL ALCALDE DE XIAMEN, CHINA, LIU KEQING (LIU KECHING).

El señor Presidente Municipal: VIII. En cumplimiento del octavo punto del orden del día, el Honorable Señor Liu Keqing (Liu Keching), Alcalde de la Ciudad de Xiamen, China, pronunciará un mensaje con motivo del presente Hermanamiento.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

El señor Alcalde Liu Keqing: Buenos días. Estimado Alcalde Sandoval, estimados regidores.

Señoras y señores y los alumnos preciosos de Guadalajara, buenos días.

A invitación del Alcalde señor Aristóteles Sandoval, la Delegación de Xiamen viene hacer una visita oficial a la ciudad de Guadalajara, me da mucho gusto a mí firmar la corte de ratificación, acabamos de firmar el acuerdo de ratificación de hermanamiento entre la ciudad de Xiamen y la ciudad de Guadalajara nos sentimos muy contentos y agradables a recibir y ser tratados con tanta bienvenida al estar en la ciudad de Guadalajara.

Ayer cuando aterrizamos en el aeropuerto de Guadalajara, vimos al señor González y también a los compañeros de la Dirección de Relaciones Internacionales, ellos estaban allá con la cultura china y nos sentimos muy contentos.

Antes de venir a la sesión solemne visitamos la ciudad, el centro histórico, al llegar a la Presidencia tuvimos la bienvenida por el Gobierno y por la población de Guadalajara, por los tapatíos y vemos que los espectáculos eran muy interesantes y nos gustaron mucho. Y sentimos que Guadalajara es una ciudad maravillosa con agua purificada, con la población hospitalaria.

Estábamos también muy emocionados al hacer el recorrido en el centro histórico, vemos que la ciudad es moderna mientras tanto también es una ciudad con tradiciones, hay condiciones muy favorables para que la gente viva aquí. La amistad entre ambas ciudades empezó desde el año 2001 y en los siguientes diez años los oficiales de ambas ciudades se han visitado mutuamente.

Desde el establecimiento de hermandad, ambas ciudades nunca ha dejado de procurar realizar intercambios y cooperaciones en el campo de comercio, economía y educación. Especialmente vemos una ciudad muy moderna y hermosa, sí además de ser una ciudad muy bonita e histórica el nivel de economía de Guadalajara también es bastante arduo con muchas inversiones extranjeras producto bruto en término per cápita en Guadalajara ha llegado a diez mil dólares. También la ciudad de Guadalajara tiene muchos productos famosos mundialmente, por ejemplo la corona, el tequila

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

y también estoy muy interesado por el destino de gobierno de ahora de construir una ciudad muy moderna, humanitaria y tolerante. Estoy muy de acuerdo con el Presidente Sandoval de construir una ciudad para que sea una comunidad más tolerante, más moderna y humanitaria.

Xiamen también es una ciudad muy famosa, turística y portuaria, también es una ciudad bastante moderna con iniciativas, la tendencia de economía de Xiamen ha tenido muchos cambios en los últimos años, desde la industria hasta ahora el servicio. Xiamen es muy famoso por los eventos, exposiciones, conferencias y turismo, para satisfacer la necesidad de desarrollo de exposiciones, eventos y conferencias y turismo nos esforzamos para hacer mejor las infraestructuras civiles.

Por ejemplo cada año el día 8 de septiembre se celebra en Xiamen la feria internacional del comercio e inversión en donde han participado muchos oficiales de más alto rango y los oficiales de las ciudades más importantes en el mundo.

El pasado Presidente de Guadalajara ha visitado esta feria antes y este año venimos para invitar al Presidente Aristóteles Sandoval para participar en este evento importantísimo. Xiamen y Guadalajara tienen mucho en común nuestra meta en común es para hacer un mejor destino de inversión, para vivir y trabajar.

Tenemos también un mismo deseo que es profundizar los conocimientos mutuos y la amistad entre ambos pueblos a través de la hermandad, alentamos las ventajas y complementarnos las desventajas para brindar beneficios a la comunidad de ambos pueblos, creemos en la perspectiva de cooperación bajo nuestros esfuerzos conjuntos se llevará a cabo nuestro deseo la hermandad conseguirá frutos prominentes.

Esta mañana también visitamos el Teatro Degollado vimos la orquesta de Jalisco y sentimos que en el futuro podremos realizar intercambios en la cultura, en la música y también en la economía.

Los intercambios vienen primero de la cultura y la música será prominente y permanente la amistad entre ambos pueblos, quisiera agradecer al Ayuntamiento de Guadalajara por la preparación de la sesión solemne y majestuosa deseo la eternidad de la fraternidad entre Xiamen y Guadalajara

Ayuntamiento de Guadalajara

la prosperidad de ambas ciudades y la salud de ambos pueblos. Deseo que todos los presentes estén muy felices y saludables.

Gracias.

IX. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.

El señor Secretario General: IX. Conforme lo establece el noveno punto del orden del día, el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, pronunciará el discurso oficial con motivo de la ratificación del Hermanamiento de la Ciudad de Xiamen, Provincia de Fujian de la República Popular China con nuestra Ciudad.

El señor Presidente Municipal: Quiero agradecer la presencia de toda la delegación de Xiamen.

Quiero agradecerle al Alcalde de esta ciudad a Liu Keqing Alcalde de nuestra ciudad hermana de Xiamen por su presencia.

Agradecerle a los poderes, a los representantes del Poder Legislativo a la Diputada Ana Bertha Guzmán.

Al Poder Judicial, al Magistrado Salvador Cantero Aguilar, muchas gracias.

Al Vicepresidente Pan Shijian, Vicepresidente de la ciudad hermana de Xiamen por su presencia.

Cuando escucho la palabra hermano, siempre me refiero al seno familiar y pienso cómo el hermano es el solidario cómplice, quien siempre está en los momentos difíciles o quien siempre comparte los momentos de alegría, y por ello me da un gusto que el día de hoy estemos aquí reunidos teniendo el honor de contar con la presencia de un invitado muy especial, el Ayuntamiento de Guadalajara se honra con la presencia de nuestro amigo Liu Keqing Alcalde de nuestra ciudad hermana de Xiamen, sea usted bienvenido.

Ayuntamiento de Guadalajara

Quiero decirles que esta visita es muy importante para nosotros en más de un sentido, en primera instancia porque nos permite refrendar nuestro hermanamiento y así mismo reactivar las relaciones con una de las ciudades más importantes de la República Popular China, de igual manera la presencia de Liu Keqing, abre la puerta para que podamos estrechar e intensificar los esfuerzos comunes en el intercambio económico, tecnológico, cultural, turístico y de cooperación entre ambas ciudades, para nosotros es muy importante consolidar nuestras relaciones de cooperación, tanto Guadalajara como este importante puerto del pacífico chino, ofrecen grandes oportunidades para las inversiones y los negocios, por eso los tapatíos vemos en Xiamen un potencial social estratégico que nos permite ampliar vínculos y desarrollar acciones de cooperación especialmente dirigidas, pero no limitadas a los siguientes ámbitos, como ya lo decía cultura, deportes, sanidad, bienestar, economía, comercio y turismo.

Debemos recalcar que un acercamiento de esta naturaleza nos ayudará a comprender mejor la idiosincrasia y la cultura de nuestros pueblos para mejorar el entendimiento entre ambas naciones, esto sin duda alguna, nos permitirá explorar las similitudes que tenemos y buscar en nuestras diferencias áreas de oportunidad.

En el 2003 tuve la oportunidad de atestiguar el hermanamiento de nuestras ciudades como regidor, me tocó firmar este decreto que formalizó el estrechamiento de nuestras relaciones, hoy como alcalde del Municipio tengo de nueva cuenta la gran oportunidad de participar en la ratificación de los lazos de solidaridad y fraternidad ente ambas ciudades que nos unen, quiero también destacar el hecho de que Guadalajara es la única ciudad de México y de América Latina que está hermanada con Xiamen, esto es una gran distinción para nosotros, sin embargo queremos que esta distinción se traduzcan en una amistad más cercana y en un intercambio más sólido y permanente, sin embargo queremos que esta distinción pueda llegar a establecer las relaciones y sobre todo genérica y establezca frutos para nuestros ciudadanos.

Vemos en el idioma una oportunidad de conocer la visión de un pueblo a través de su lengua y de su literatura, vemos en el folclore y las expresiones artísticas, la puerta de entrada hacia un mundo mágico lleno de luz, de imágenes y sonidos. China y México no me queda la menor duda son dos naciones que cuentan con una gran riqueza cultural e histórica que nos hacen grandes y eso nos unifica de nueva cuenta, la ubicación geográfica

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

de nuestra ciudad es privilegiada a lo igual que Xiamen, contamos con un corredor logístico e infraestructura suficiente como para dinamizar de manera importante el flujo de mercancías entre ambos destinos, a pesar de que Guadalajara ya ha participado en la feria internacional de comercio de Xiamen y que funcionarios municipales han tenido la oportunidad de estar en ambos municipios, considero que este es el momento más adecuado para dar un paso más allá y lograr acuerdos concretos, hoy en este acuerdo ratificamos los hermanamientos, damos un paso más para lograr principios de igualdad, de cooperación y de beneficio mutuo, nuestras puertas están abiertas para el turismo chino, queremos que vengan más visitantes a conocer nuestra ciudad, nuestra cultura, nuestra gastronomía y sobre todo que disfruten de la calidez y la atención de nuestra gente.

De igual forma buscamos estimular los viajes de turistas tapatíos y mexicanos a nuestra ciudad hermana Xiamen, queremos propiciar el intercambio de tecnologías y sobre todo el flujo de conocimiento.

Sabemos del dinamismo de Xiamen, de su fortaleza económica, de sus impresionantes vías de comunicación terrestre, del rápido crecimiento que han experimentado durante las últimas décadas y que los ha situado como una de las ciudades más competitivas, no por nada se encuentra entre los diecinueve puertos más importantes en materia de contenedores y rutas de embarco en todo el mundo y lo más importante aún, que siguen respetando y mejorando nuestro medio ambiente, Xiamen es un ejemplo de ciudad verde en China, consideramos que Guadalajara es un excelente destino para la inversión y para que la gente de Xiamen haga negocios con nosotros.

Consideramos que Guadalajara es un excelente destino para la inversión y para la gente de Xiamen se siga viniendo a concretar y a cristalizar este desarrollo, estoy seguro de que su visita a Guadalajara traerá grandes beneficios para ambas ciudades y que a partir de ahora se inicia una nueva época en las relaciones entre nuestros pueblos.

No me resta más que reiterarle mi más profundo respeto y admiración, a nombre del pueblo tapatío le deseo que su estancia en nuestra ciudad le sea muy grata y se lleve este recuerdo y nuestro cariño para siempre.

Ayuntamiento de Guadalajara

Muy pronto señor Liu Keqing, la solidaridad, el respeto y la amistad entre nuestros pueblos, se verá reflejado en un vínculo indisoluble que nos impulsará a transitar juntos hacia el futuro.

Por último señor Alcalde, hoy en este esquema de ratificación recordemos que una ciudad hermana va más allá de la construcción de relaciones a largo plazo, representa la formación de puentes de comprensión y compromiso recíproco que generen un legado duradero de manera tangible que se vea, repito, beneficiado en nuestros pueblos.

Muchas gracias y sea usted y su delegación muy bienvenidos.

X. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El señor Presidente Municipal: X. Una vez agotado el orden del día, se declaran clausurados los trabajos de esta sesión solemne, agradeciendo en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara la presencia de las personas que nos acompañaron y con fundamento en lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se les convoca a la sesión ordinaria a celebrarse el jueves 07 de julio a las 11:00 horas, en este Salón de Sesiones.

Muchas gracias a todos.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL

EL SECRETARIO GENERAL

**JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL
DÍAZ.**

ROBERTO LÓPEZ LARA

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDORA IRMA ALICIA CANO
GUTIÉRREZ.**

**REGIDOR KARLOS RAMSSES
MACHADO MAGAÑA.**

**REGIDOR MARIO MARTÍN
GUTIÉRREZ TREVIÑO.**

**REGIDOR JESÚS EDUARDO
ALMAGUER RAMÍREZ.**

**REGIDORA DULCE ROBERTA GARCÍA
CAMPOS.**

**REGIDOR JAVIER ALEJANDRO
GALVAN GUERRERO.**

**REGIDORA GLORIA JUDITH ROJAS
MALDONADO.**

**REGIDORA KAREN LUCÍA PÉREZ
PADILLA.**

**REGIDOR GABRIEL GONZÁLEZ
DELGADILLO.**

REGIDORA IDOLINA COSIO GAONA

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDORA LETICIA HERNÁNDEZ
RANGEL**

**REGIDOR JORGE ALBERTO SALINAS
OSORNIO.**

**REGIDORA MARIA CRISTINA
MACÍAS GONZÁLEZ.**

REGIDOR RICARDO RIOS BOJORQUEZ.

**REGIDORA NORMA ANGELICA
AGUIRRE VARELA.**

**REGIDORA VANESSA PÉREZ RUBÍ
RODRÍGUEZ.**

**REGIDORA FAVIOLA JACQUELINE
MARTÍNEZ MARTÍNEZ.**

**REGIDOR SERGIO RICARDO
SANCHEZ VILLARRUEL.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDOR GAMALIEL DE JESÚS
RAMÍREZ ANDRADE.**

SÍNDICO HÉCTOR PIZANO RAMOS.

***NOTA:** La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del veintidós de junio del dos mil once.*

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número cincuenta y tres celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del día veintidós de junio del dos mil once.